

2021-04-09

### Hidalgo ocupa el primer lugar en tomas clandestinas para robo de combustible: AMLO

Autor: Ezequiel Flores Contreras

Género: Nota Informativa

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2021/4/9/hidalgo-ocupa-el-primer-lugar-en-tomas-clandestinas-para-robo-de-combustible-amlo-261705.html>

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que el estado de Hidalgo ocupa el primer lugar en tomas clandestinas para el robo de combustible, y anunció un reforzamiento de la seguridad en esa entidad del centro del país.

De las mil 581 tomas ilegales localizadas este año en la República mexicana, 81 se encontraron en Hidalgo, 10 en el Estado de México, nueve en Guanajuato y cuatro en Nuevo León, informó el mandatario en su conferencia matutina en Palacio Nacional.

¿Es un llamado al pueblo de Hidalgo y a las autoridades, porque es donde más tomas clandestinas tenemos, y vamos a reforzar la vigilancia en Hidalgo particularmente?, advirtió el Ejecutivo, y pidió ayuda a la población para ubicar zonas de extracción ilegal de gasolina, a fin de evitar tragedias.

De acuerdo con un informe que se presentó esta mañana, el gobierno federal ha recuperado 4 millones 768 mil 109 litros de combustible y asegurado 21 predios relacionados con el robo de gasolina.

El hallazgo más importante se registró la semana pasada en el tramo del kilómetro 280 y 317 del poliducto Tuxpan-Azcapotzalco, donde técnicos de Petróleos Mexicanos (Pemex) detectaron ocho tomas clandestinas de combustible, siete de ellas en el municipio de Ecatepec, Estado de México, y una más en la alcaldía Azcapotzalco de la Ciudad de México.

También se localizaron cuatro túneles que conectaban a terrenos utilizados como almacenes de huachicol.

Esta red de robo de gasolina fue desmantelada la semana pasada tras el hallazgo de dos predios en el municipio de Ecatepec, donde almacenaban gasolina robada en decenas de contenedores, informó el director de Pemex Logística, Javier González del Villar.

Sobre este caso, la Fiscalía General de la República realizó siete cateos en inmuebles que pasarán a propiedad de la nación, vía la extinción de dominio, indicó.

¿Los días 6 y 7 de abril se cancelan todas las tomas clandestinas detectadas en Ecatepec y Azcapotzalco, y a la una de la mañana del día de ayer se da por concluida la emergencia e inicia el poliducto Tuxpan-Azcapotzalco?, precisó González del Villar.